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ACTIVIDADES DE LA FEDERACION

REPRESENTACIONES NACIONALES

Durante el mes se han producido varios nombramientos por lo que desde 
estas páginas nos congratulamos con José Maria Cuevas,Presidente des
de el día 23 de la C .E .O .E .; Pedro Rognoni,Presidente de Hispalyt,des
de el 29 de abril,en Asamblea General celebrada en Oviedo,y Francisco 
García,miembro de la Junta Directiva de C .E .O .E .(Asamblea General —  
23-5-84).
Hacemos votos para que no decaigan en su empeño de servicio y esfuer
zo para consolidar la unidad de nuestras organizaciones empresariales.
Desde aquí nuestro reconocimiento,felicitación y aliento.

ASAMBLEA GENERAL DE COMERCIO
El día 12 se celebró,como ya habiámos anunciado,la Asamblea General - 
de la Asociación Provincial de Empresarios de Comercio.
Aunque la asistencia no fué mayoritaria,como hubiésemos deseado,la —  
Asamblea fué rica en contenido. Tras dar cuenta de las gestiones real_i 
zadas en el último año con la lectura de la memoria de actividades,en 
la que resaltamos el crecimiento de afiliación en un noventa por cien 
to,se renovó la Junta Directiva,siendo elegida como Presidente,Sagra
rio Fernández Díaz.

CONFEDERACION REGIONAL DE EMPRESARIOS
La Confederación Regional de Empresarios,está manteniendo varias reu
niones con todos los presidentes de cada sector de las cinco provin—  
cias.
El motivo de estas reuniones es nombrar a un representante de cada —  
sector para que sea esta persona el encargado de representar a todo - 
su sector a nivel regional.
Hasta el momento se han elegido representantes en los sectores de: ma
dera , construcción , fabricantes de pan,metal y harinas.Próximamente se 
nombrarán los de comercio,hostelería y transportes.
De esta forma queda constituida la Confederación Regional de Empresa
rios con sede en Toledo,plaza de Zocodover,11,piso 3?Ha sido nombrado 
Secretario General,D.Angel Martín.

PROBLEMAS MUNICIPALES

El pasado día 2 se mantuvo en nuestra sede una reunión de empresarios 
con el Sr.Alcalde de Toledo,durante tres horas y media,para tratar te 
mas municipales,de los que destacamos: el problema de venta ambulante, 
comprometiéndose a regularizar la situación para que desaparezca la - 
competencia desleal;se interesó por la creación de un laboratorio de
análisis para el control de alimentos,brindó su apoyo para las accio
nes que lleve a cabo la Federación en este sentido ; sobre las inspec
ciones de licencias de aperturas que se están llevando a cabo a tra
vés de funcionarios del Ayuntamiento,afirmó que es un modo de acabar 
con la competencia ilícita,siendo suficiente para aquellas empresas - 
que por la razón que fuese no tienen la licencia,los justificantes de 
pagos de los impuestos municipales.
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